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Aos dezesseis dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Carlos Adriano Schlindwein solicitou que o Secretário José Gustavo Rech 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou 

leitura e a votação da Ata da Sessão anterior, foi aprovada por unanimidade. 

Conforme o expediente, o Secretário procedeu com a leitura das 

correspondências recebidas onde haviam Projetos de Lei número setenta e 

quatro (74) que autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar convênio com 

o Hospital Beneficente São Pedro de Garibaldi e dá outras providências, 

Projeto de Lei número setenta e cinco (75) que autoriza o aumento de 04 

(quatro) cargos de provimento efetivo de assistente educacional, criado pela 

Lei nº 2.104/2019 de 12 de junho de 2019 e dá outras providências, Projeto 

de Lei número setenta e seis (76), que autoriza a contratação emergencial de 

01 (uma) assistente educacional e dá outras providências e convite para o 

Encontro de Famílias, Saúde e Resgate de Sementes Crioulas da EMATER e 

Convite para a Caminhada Cívica em homenagem a pátria da Secretária 

Municipal da Educação, Esporte e lazer e Escolas do Município. Seguindo a 

ordem do dia o Secretário José Gustavo Rech realizou a leitura dos pareceres 

referente aos Projetos de Lei números sessenta e sete (67), sessenta e oito 

(68), sessenta e nove (69), setenta (70), setenta e um (71), setenta e dois (72) 

e setenta e três (73), colocados em votação simbólica individualmente, foram 

aprovados por unanimidade. O Presidente passou para as explicações 

pessoais, o vereador Daniel Inácio Reichert lamentou que o dia amanheceu 

mais triste, pois houve o falecimento do Senhor Nildo Graff que sempre esteve 

envolvido em entidades da comunidade. Solicitou informações referente ao 
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veiculo da saúde que foi aprovado a uns dias atrás se a compra já vai ser feita 

ou quais os tramites que faltam, lembrou que veio dinheiro de um Deputado 

Classmann também para aquisição. O vereador Gelson José Bard saudou 

boa noite a todos, também desejou os pêsames a família do Senhor Nildo 

Graff, disse que muitos anos esteve presente na sociedade ajudando na 

cozinha, uma pessoa muito contente sempre e é uma grande perda pra 

comunidade. O vereador comentou que na semana passada houve uma 

grande complicação a respeito das viaturas que vieram do Estado e os 

Municípios que no momento não foram agraciados vão ser em novembro e 

dezembro, disse que ele o Daniel e a Graciele também receberam o convite 

de fazer a publicação, mas decidiram não fazer, pois no inicio do ano também 

haviam enviado um ofício para o Deputado Classmann solicitando viatura, 

mas disse que em sua visão, agora já viu de outros municípios duas ou três 

publicações de diferentes pessoas que conseguiram, mas isso em sua 

opinião, agora todos querem ser o padrinho da viatura, que nem no Pavimenta 

RS, por isso decidiram que não iam fazer a publicação por que acha que isso 

não era só para São Pedro da Serra, era para praticamente todos do Estado, 

pois no início do ano alguns já receberam, parabenizou o Governo do Estado 

juntamente com a Administração Municipal e com a Brigada Militar, deixar o 

agradecimento que estão se empenhando muito, e dizer que sempre vai ser 

bem vinda assim para todos os Municípios, mas no fim todos saem ganhando 

com isso pela segurança. O vereador José Gustavo Rech desejou boa noite 

a todos, respondeu ao questionamento do colega Daniel Inácio Reichert 

referente a aquisição do veiculo da saúde, disse que chegou hoje pela manhã, 

inclusive está estacionado atrás da Prefeitura Municipal, um veículo modelo 

Spin, 7 lugares, automática no valor de cento e quarenta e um mil reais, 

adquirida com R$100.000,00 (cem mil reais) da emenda do Deputado e 

R$41.000,00 (quarenta e um mil reais) de contrapartida do Município. A 

vereadora Rejane Maria Mallmann saudou boa noite a todos e passou a sua 
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vez. O vereador Roque Mallmann da mesma forma saudou boa noite a todos 

e passou a sua vez. O vereador André Mallmann saudou boa noite a todos 

presentes, compartilhou também os sentimentos a família do Senhor Nildo 

Graff, com certeza fará muita falta na comunidade, não haverá mais festas da 

comunidade com o mesmo animo, pois ele sempre animava a todos, puxava 

a frente para fazer a caipira e estava sempre pronto para ajudar, disse que 

certamente Deus precisava de alguém lá em cima para animar as coisas. 

Comentou referente as abertura de créditos aprovadas na Sessão de hoje, 

somando todas elas da quase o valor de um milhão e trezentos mil reais, para 

obras importantes que irão dar andamento, primeiro o fechamento do Ginásio, 

depois ampliação das salas da Pedro Liesenfeld que se faz necessário, e o 

mais importante que cabe a comentar da desapropriação da área de dentro 

do Município para construção de um novo posto de saúde, disse que todos 

sabem a importância que é um posto de saúde pra todos do Município e terá 

um espaço amplo com boa acessibilidade, com certeza um passo muito 

importante par ao bem da população de São Pedro da Serra. O vereador 

Patrício Hanauer também desejou boa noite a todos presentes, disse que 

gostaria de abrir um parêntese na fala do colega, referente ao futuro posto de 

saúde, hoje o município está somente pensando numa área, não significa que 

no próximo mês já será construído, só está sendo garantido um espaço, que 

acredita ser um espaço ideal em termos de logística e mais coisas irão surgir 

neste espaço. Também desejou os sentimentos para a família Graff, disse que 

é muito sentido perder pessoas queridas assim, que estão sempre dispostas 

a ajudar, e muitas vezes já se foi falado aqui na Casa, de como é difícil 

encontrar pessoas assim que se doam dentro de uma comunidade. Comentou 

referente a viatura, que na quinta feira foram para Porto Alegre, ele a Prefeita 

e o Vice-Prefeito de Salvador do Sul, disse que não foram todos os Municípios 

do Estado que receberam a viatura, foram 186 Municípios, e hoje temos 497 

Municípios no Rio Grande do Sul, disse que como o colega Gelson José Bard 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

comentou, com certeza tudo ajuda, um ofício que os colegas colocaram, disse 

que é bom que existam essas plataformas que o Governo do Estado abriu, 

que não precise depender somente de Deputados Federais e emendas 

parlamentares, disse que tudo isso soma, são plataformas importantes como 

o Pavimenta, que fizeram o Estado realmente avançar, como diz o nome. A 

vereadora Graciele Schmitz Werner desejou boa noite a todos. Lamentou a 

perda do Senhor Nildo Graff, disse que nunca o viu triste, por mais que tivesse 

motivos, sempre transmitia muita alegria de jeito muito simples e humilde 

pronto para ajudar, disse que todos que trabalharam muitos anos com ele, no 

momento que a turma toda se encontrar novamente para organizar algum 

evento vai fazer muita falta e um momento de muita reflexão, lembrou que é 

uma pena falar somente no momento da despedida, que devemos pronunciar 

mais estas palavras em vida. Disse que na sexta feira teve a janta na 

comunidade de Linha São João a qual quer parabenizar pela iniciativa, onde 

a comunidade se doou juntando tudo que foi oferecido na janta em doação ao 

Grupo de Bombeiros Voluntário de Salvador do Sul e São Pedro da Serra, 

disse que espera que mais comunidades tenham esta iniciativa, pois desta 

forma se pode fazer um ato de reconhecimento a eles, e todos possam 

contribuir para a conquista do tão sonhado caminhão, disse que aqui também 

temos comunidades fortes que podem fazer o mesmo, pela mesma entidade, 

que isso vale muito a pena, lembrou que é melhor por ajuda-los do que 

precisar deles. Comentou sobre o que foi colocado referente a viatura, disse 

que teve o convite através de dois Deputados para se fazer presente também, 

mas sabe que isso é do Estado, e agora foram 186 Municípios contemplados, 

daqui a pouco vai ter de novo mais alguns, disse que foi feita a parte que 

estava a seu alcance encaminhando ofício, assim como o vereador Patrício, 

mas disse que se deve pensar num todo como grupo que todos são, do 

trabalho em conjunto, pois é muito fácil ir lá tirar uma foto e compartilhar, mas 

as pessoas perguntam de quem é o mérito, disse que é do Estado e fica muito 
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feliz que o Município de São Pedro da Serra foi contemplado, pois é raro 

receber um veículo novo, e desta vez aconteceu, agradeceu ao Governo do 

Estado, disse que nem nós mesmos acreditávamos em todos esses projetos 

que fomos contemplados, e um trabalho que vem de todos e parte do Estado, 

lembrou que não dependemos só de ir atrás de Deputados Federais, pois hoje 

também temos ajuda do Estado, e que mais contemplações aconteçam, pois 

só temos a agradecer. Colocou referente ao Projeto de Lei setenta e quatro 

(74), do convênio com o Hospital Beneficente São Pedro, disse que tem uma 

dúvida, que pode estar errada, mas disse que no projeto diz que são 10 

pacientes, disse que em sua opinião deveria vir a lista dos dez pacientes, pois 

assim como pode ser, também não pode ser dez, disse que ficou com essa 

interrogação e acha que tem direito de pedir essa lista. O Presidente Carlos 

Adriano Schlindwein disse que podemos saber, mas isso é sigiloso e não de 

se tornar público. A vereador Graciele Schmitz Werner disse que sim, 

concorda, e explicou que estarão abrindo um crédito e com isso terão a 

certeza de quem realmente são dez pacientes e precisaram desta finalidade. 

A vereadora Graciele Schmitz Werner parabenizou a Administração com a 

equipe da saúde,  pela iniciativa da desapropriação da área de terra já, por 

que não faz muito tempo que foi conversado aqui na Casa Legislativa de como 

seria importante ter uma área de terra para iniciar a construção de um novo 

posto de saúde, disse que hoje temos um posto de saúde muito bom, com 

atendimento muito bom, pessoas qualificadas trabalhando, mas o grande 

problema é a acessibilidade, disse que não será iniciado amanhã, mas já esta 

se dando o ponta pé inicial, lembrou que é um bem por todos. Sugeriu que 

para o desfile cívico se poderia pensar em desfilar com as escolas toda a 

Câmara de vereadores. O Presidente colocou que era uma boa ideia e teria 

que ver isso com a organização se todos estiverem de acordo. Externou os 

sentimentos aos familiares do Senhor Nildo Graff, disse que é uma grande 

perda para a comunidade, onde passava alegrava a todos. A vereadora 
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Graciele Schmitz Werner esclareceu que não é contra o Projeto de Lei 74 de 

convênio com o Hospital Beneficente São Pedro e que parabeniza a 

Administração por isso, que seu pedido foi porquê acha que tem direito de ter 

esta clareza também, e que torce para mais atos desta mesma forma 

aconteçam. O vereador José Gustavo Rech disse que a Secretaria da Saúde 

está tentando abrir mais vagas para ressonâncias e tomografias através do 

CISCAI, pois hoje tem uma demanda muito grande no município destes 

exames, e se conseguir da colo endoscopia também, são exames de alto 

custo e pelo posto se tornam mais baratos. O Presidente Carlos Adriano 

Schlindwein colocou assim como os demais colegas, a importância do Projeto 

de desapropriação do imóvel para um futuro posto de saúde, disse que todos 

estão vendo a necessidade de um local melhor e mais amplo, pois o município 

está crescendo bastante, parabenizou a Administração pela preocupação e 

iniciativa. Fez uma colocação disse que não está se dirigido a ninguém aqui, 

e sim aos Deputados Estaduais, por que muitos deles, que estão concorrendo 

novamente, se fazem padrinhos e são antiéticos no que estão fazendo, pois 

estão usando pessoas, vereadores, lideres comunitários, para se fazer o 

nome em cima de programas estaduais, aliás no início do ano foram 

distribuído viaturas para municípios, agora outros municípios receberam e pro 

futuro serão de novo, disse então para os senhores vereadores não se deixem 

enganar por essas questões, assim como o Pavimenta foi feito, e muitos 

tentaram se promover em cima de uma coisa que não fizeram, só aprovaram 

o projeto do Governo do Estado, aproveitou para parabenizar o Governo do 

Estado, pois nunca aconteceu na história um Governo Estadual ajudar tanto 

os Municípios como está ajudando nestes últimos quatro anos, disse que pode 

ser o Governador que seja, mas enfim o Eduardo Leite fez um ótimo trabalho 

no Governo do Estado, pois os outros não fizeram o que ele fez, independente 

se tinha ou não condições de fazer, então os que apoiaram ele, querem se 

promover em cima do trabalho feito por ele, então isso deve ter muito cuidado, 
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disse que se nega a fazer campanha para pessoas antiéticas, isso já 

aconteceu antes, aconteceu agora e provavelmente quem não estiver ligado 

vai acontecer novamente. O vereador André Mallmann complementou que é 

no mesmo sentido que se fosse amanhã publicar em suas redes sociais que 

aprovou um projeto desapropriando uma área para construção do posto de 

saúde. O Presidente Carlos Adriano Schlindwein disse que é exatamente isso 

e depois querer se promover em cima disto. A vereadora Graciele Schmitz 

Werner explicou que conseguir uma emenda de um Deputado direcionada 

diretamente por ele, é totalmente diferente de conseguir algo que vem via 

programa Estadual e dizer que foi de um Deputado. Não havendo mais nada 

a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e 

que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme 

vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 16 de agosto de 

2022. 


